

# ¡Seleccionadas nacionales! Alumnas Tec van a mundial de porras 2024



Eli Tapia, Marissa Mendoza, Valeria García y Ximena Rivera, son las 4 alumnas del [Tec campus Santa Fe](#) que formaran parte del equipo que representará a México en el **Panamerican & Copa America Cheerleading Championship 2024** en Ottawa, Canadá.

Las **4 estudiantes** del [Tec](#), participarán en la **disciplina de dance** dentro de la categoría **pompones y hip hop** de la competencia que reúne a **5 países** y diversos clubes y gimnasios de toda América Latina.

De entre **114 participantes** en la convocatoria, ellas fueron **seleccionadas** como parte del equipo para **representar a México**, motivo por el cual se sienten **inspiradas y preparadas** para la competencia.

*“Lo que más me inspira a hacer lo que hago es poder **llevar conmigo mi esfuerzo**, mi familia, mi país y próximamente **el oro**”,* destacó **Ximena Rivera**, estudiante de la Licenciatura en Estrategia y Transformación de Negocios.

Cada una de ellas llevó un **proceso de selección** diferente dependiendo de la categoría en la que participarán, pero todas **enviaron un video** demostrando sus habilidades.



/> width="900" loading="lazy">

### ¿Qué sucede antes de la competencia?

Cada alumna maneja el **tiempo previo a una competencia** de manera diferente. Algunas optan por rezar, estirar o practicar los **movimientos más difíciles** antes de salir al escenario, pero todas comparten una misma meta: **traer el oro a casa**.

Las alumnas, ven esta competencia como **una oportunidad** para darle visibilidad a su deporte creando **relevancia y significado** para México.

Para ellas la importancia de participar en una **competencia internacional** es el reconocimiento que pueden ganar además de las **oportunidades** que se les pueden presentar **tras su participación**.

Como en **cualquier deporte**, el *dance* implica disciplina, responsabilidad y un **esfuerzo continuo** para destacar y llegar a eventos como el **Campeonato Panamericano y la Copa América de Animación UCI 2024** en Canadá.



/> width="900" loading="lazy">

El resto del equipo que **representará a México** entrena en Acapulco, por lo que las alumnas del **Tec en Santa Fe** han tenido que adaptarse a viajar y entrenar en un clima diferente al que están acostumbradas para estar en la **mejor forma** posible para la competencia.

***“Lo que más me inspira es traer el oro a casa”.- Ximena Rivera***

Las estudiantes del **Tec campus Santa Fe** estarán en la competencia durante 2 días, donde, con un total de **5 bailes**, lucharán por el oro. Puedes seguir su participación **del 27 al 29 de septiembre** [aquí](#).

***“Para mí y todo el equipo es un orgullo y pasión hacer dance”,*** concluyó **Marissa Mendoza**, estudiante de Ingeniería Industrial en el **Tec campus Santa Fe**.

**NO TE VAYAS SIN LEER:**